



Herzlichen Dank

möchten wir allen sagen, die uns in Gesprächen und auf sehr persönliche schriftliche Weise ihr Mitgefühl sowie ihre Wertschätzung und Freundschaft unserem lieben Verstorbenen

Adam Ackermann

gegenüber zum Ausdruck gebracht haben.

Wir bedanken uns für alle Geld-, Kranz- und Blumenspenden. Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Rehberg für das Requiem und die Beisetzung, die er ganz im Sinne unseres Verstorbenen gestaltet hat sowie Bestattungen Kirchberg für die einfühlsame Begleitung.

Danke auch allen, die mit uns für Adam gebetet haben.

Thomas Ackermann und Familie

Limburg, im Mai 2022